

Bolivia gestiona celebración de Mundial de Fútbol



La Paz, 19 sep (PL) El presidente Evo Morales aprovechó la visita del titular de la Confederación Sudamericana de Fútbol (Conmebol), Alejandro Domínguez, para gestionar la celebración de un Campeonato Mundial de la disciplina en Bolivia, reflejan hoy medios bolivianos.

El país prevé una cita del orbe del más universal de los deportes, tanto en el sexo femenino como masculino, con motivo a la celebración del bicentenario de la nación en 2025.

Domínguez llegó en la jornada de ayer a la capital departamental de La Paz para presidir la reunión del consejo de la Conmebol, efectuada en un hotel al sur de la ciudad.

En esa ocasión, el titular de la entidad sudamericana de fútbol expresó el compromiso de luchar junto a Morales por conseguir un evento de estas características para Bolivia.

«Estamos comprometidos para pelear por un evento de estas características. Vamos a luchar juntos, el presidente Evo Morales y César Salinas (titular de la Federación Boliviana de Fútbol) para alcanzar ese objetivo», aseveró.

Asimismo, comunicó que la semana anterior se reunió en Zúrich con el presidente de la Federación Internacional de la disciplina, la FIFA, Gianni Infantino, a quien le solicitó analizar dicha posibilidad,

gestión que el dignatario del Estado Plurinacional inició directamente.

La principal aspiración de la nación boliviana es albergar para el 2025 la Copa del Mundo Femenino, por lo que Morales tituló de embajadores a los miembros de la Conmebol para lograr la sede de esa cita.

Igualmente, reiteró la disposición del gobierno para cumplir con las exigencias de la FIFA, como sucede con la construcción de infraestructuras idóneas para asegurar el desarrollo de cualquier evento internacional.

En este sentido, invitó a un equipo técnico de la entidad sudamericana a que realice una visita por todo el país, en pos de recoger las recomendaciones que ayuden en el camino hacia el evento mundial de 2025.

Por último, Morales comentó que este deporte es el que más integra a los pueblos del mundo, por lo cual se debe fomentar su práctica.

Entre los temas tratados en la reunión de presidentes de las organizaciones futbolísticas de la Conmebol sobresale la decisión de efectuar la Copa América en años pares a partir del 2020, por lo que Brasil-2019 será la última edición en calendario impar.

También se abordó el tema de la designación de sedes, a lo que Domínguez manifestó se buscará en un futuro una forma más justa y equitativa que la de escoger al país por orden alfabético. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/171925-bolivia-gestiona-celebracion-de-mundial-de-futbol>



Radio Habana Cuba